

WINDBERG/GROSSHEIDE

Pokalkegeln des Bürgerschützenvereins



So sehen Sieger aus: Die Kegler vom Bezirksschützenverein.

FOTO: KN

Der Bürgerschützenverein hat das Schützenjahr 2013 mit dem Pokalkegeln seiner Kompanien eingeläutet. Zwölf Teams waren angetreten, um in der Gaststätte Lütterforst möglichst viel Holz zu erkegeln und die Pokale für Mannschaft- und Einzelwertung für ein Jahr mitnehmen zu dürfen. König Uli Brünker und seine Ritter Ralf Löhr und Uwe Benders ließen es sich nicht nehmen, für ihre Kompanie „Alt Cremershof“ selber an den Start zu gehen. Sie

landeten zwar am Ende „nur“ auf Platz sechs, hatten dafür aber Zeit und Muße, die Sieger gebührend zu ehren.

Den Pokal für den besten Einzelkegler gewann Norbert Giebels von der Ulmenkompanie, den für die beste Mannschaft die „FaMa“, das heißt, die Kegelgemeinschaft aus Fahnengruppe und Marine-Offiziers-Zug, die sich für solche Veranstaltungen gerne und erfolgreich zusammen tun.